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Na África do Sul:
crescendo como
família

Depois de participar de alguns
cursos sobre Orientação
Familiar, um casal que mora
em Johannesburg decidiu
começar seu próprio curso com
outros casais amigos.

04/01/2022

Olá pessoal! Deixem me apresentar:
meu nome é Simon. Sou de Durban,
África do Sul, mas me mudei para
Johanesburgo por razões de trabalho



em 2010. Quando cheguei em
Johanesburgo, comecei a participar
da paróquia St Charles e de algumas
atividades para jovens. Lá encontrei
minha atual esposa Catherine, e fiz
alguns bons amigos católicos.

Um deles me convidou para
participar de um retiro espiritual. Foi
lá que conheci o Opus Dei. Não me
lembro muito do retiro, exceto pelo
sacerdote simpático que me sugeriu
que participasse da Missa
diariamente. Eu costumava
participar da Missa apenas aos
domingos, mas achei que deveria
tentar. Participei de mais
recolhimentos mensais e comecei a
receber direção espiritual.
Finalmente vi que o Senhor me pedia
que me tornasse supernumerário no
Opus Dei.

Já falei sobre minha esposa
Catherine. Nosso casamento é uma
grande fonte de alegria e agora

https://opusdei.org/pt-br/article/solteiros-e-casados-numerarios-adscritos-supernumerarios/


temos três meninos, de 6, 4 e o mais
novo de quase 2 anos, e minha
esposa está grávida novamente (ela
espera que seja uma menina!). Desde
o início, minha esposa e eu
queríamos ter uma boa formação
sobre questões relacionadas à família
e formação de filhos.

Então, Betty e Pascal, um casal com
muitos anos de experiência em
orientação familiar, nos introduziu
neste maravilhoso mundo da
Orientação Familiar. No primeiro
ano, viajávamos frequentemente
para Pretória (60 km de
Johanesburgo), onde eles moram,
para termos aulas lá. Em algumas
ocasiões, quando outros casais se
juntaram a nós, eles vinham a
Johanesburgo. Logo ficou claro que
seria muito mais prático se eu e
minha esposa assumíssemos um
novo curso de Orientação Familiar
em Johanesburgo.



Então decidimos começar, com o
medo inicial de não dar conta porque
éramos recém-casados e ainda não
tínhamos filhos. Começarmos o
Curso de Amor Matrimonial com três
outros casais: Rob e Claire, Murray e
Lindsay e Pietro e Danielle. Neste
primeiro curso, estávamos um pouco
nervosos porque uma das
participantes tinha mestrado em
psicologia, e também trabalhava na
área de aconselhamento familiar.
Isto nos intimidou um pouco, mas
logo ficamos muito animados ao
saber que ela achou todo o material
muito interessante e se mostrou
disposta a ajudar. Também nos
sentíamos seguros, pois não
estávamos começando do nada.
Confiávamos na experiência de
muitos anos de cursos de Orientação
Familiar em todo mundo. Uma
curiosidade, nenhum dos quatro
casais tinha filhos no início do curso,
mas durante o ano, todos os casais



receberam a alegre notícia de que em
breve as famílias aumentariam.

No segundo curso tínhamos novos
participantes: Khulo e Lerato e dois
outros casais. O curso foi novamente
uma experiência muito boa, também
porque alguns dos maridos eram
católicos. Todos estavam muito
satisfeitos com o curso, uma vez que
as ideias expostas são aplicáveis a
todos. Uma das dificuldades desta
vez foi encontrar dias para o curso,
especialmente porque nossas
famílias estavam crescendo, (além
dos nossos três meninos, Rob e Clair
também tiveram 3 meninas). Não era
fácil encontrar data para as reuniões,
e o que deveria ser um curso de 3 ou
4 meses, acabou durando quase um
ano. Mas o fizemos!

No terceiro ano mudamos do curso
de Amor Matrimonial para os
Primeiros Passos. Novamente,
precisamos da ajuda do Pascal e da



Betty. E mais uma vez encontramos
Rob e Claire e Murray e Lindsay.
Desta vez, com mais crianças ao
redor... E uma vez que agora todos
tínhamos vários filhos, o curso foi
baseado diretamente em nossa
própria experiência.

No ano passado, como em todo
mundo, a pandemia do Covid tornou
as circunstâncias muito difíceis, mas
as coisas estão lentamente voltando
ao normal e esperamos começar um
outro curso logo. Estes encontros
pessoais nos permitem transmitir a
beleza da vida em família. Para
tentar tornar as coisas mais fáceis,
nos últimos meses estamos
reformando o nosso quintal. Nós
agora temos um pequeno playground
e um pequeno campo de futebol no
gramado... Queremos manter as
crianças ocupadas, enquanto os pais
se preparam para educá-las da
melhor maneira possível.



Nós gostamos muito desses cursos
porque acabamos aprendendo mais
a cada ano, e também porque vemos
o quanto outros casais procuram
crescer e aprender. Nós encorajamos
todo mundo a participar de cursos
como esses. E contamos com suas
orações para que em futuros cursos
possamos alcançar muitas outras
jovens famílias em Johanesburgo e
outras cidades.

Para mais informações sobre cursos
de Orientação Familiar pelo mundo
veja o artigo: Famílias que apostam
na família.

pdf | Documento gerado
automaticamente de https://

opusdei.org/pt-br/article/na-africa-do-
sul-crescendo-como-familia/

(27/03/2025)

https://opusdei.org/pt-br/article/familias-que-apostam-na-familia/
https://opusdei.org/pt-br/article/familias-que-apostam-na-familia/
https://opusdei.org/en/article/family-enrichment-courses-orient-young-families/
https://opusdei.org/pt-br/article/na-africa-do-sul-crescendo-como-familia/
https://opusdei.org/pt-br/article/na-africa-do-sul-crescendo-como-familia/
https://opusdei.org/pt-br/article/na-africa-do-sul-crescendo-como-familia/

	Na África do Sul: crescendo como família

